

# *Le président de l'Azerbaïdjan félicite Díaz-Canel à l'occasion de la fête nationale cubaine*

---



La Havane, 29 déc (RHC) Le président azerbaïdjanais Ilham Aliyev a envoyé ses félicitations à son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel, à l'occasion de la fête nationale cubaine (1er janvier), a déclaré dimanche l'ambassadeur de la nation caribéenne à Bakou, Carlos Valdés.

Le diplomate a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina que, dans le message, Aliyev saluait cordialement le chef d'État cubain et son peuple en son nom et au nom de toute la nation azerbaïdjanaise.

De même, dans le texte, le président de la nation caucasienne a déclaré que les liens d'amitié entre l'Azerbaïdjan et Cuba sont fondés sur de bonnes traditions.

M. Aliyev a également souligné qu'« en profitant des opportunités actuelles grâce à nos efforts conjoints, nous pouvons développer davantage les relations intergouvernementales et étendre notre coopération efficace dans des domaines d'intérêt mutuel ».

Le dignitaire azerbaïdjanais a également exprimé ses sincères félicitations pour la nouvelle année et a souhaité à son homologue une bonne santé et du succès dans son travail, ainsi que la paix et la prospérité pour le peuple ami de Cuba. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373050-le-president-de-lazerbaidjan-felicite-diaz-canel-a-loccasion-de-la-fete-nationale-cubaine>



**Radio Habana Cuba**